

ADHD

Nous aimerions partager avec vous notre enthousiasme concernant un tout nouveau service débutant à la fin janvier à notre clinique. Comme vous le savez probablement déjà, Dre Andrée-Anne et moi-même terminons une formation spécialisée pour travailler avec les enfants qui ont été diagnostiqués avec le syndrome du déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité, de même que des problèmes d'apprentissages.

La très grande majorité de ces cas ont pour cause un retard de développement d'un des hémisphères du cerveau. Les traitements médicamenteux qui existent ne corrigent pas la situation et ne fonctionnent qu'à environ 60% des cas. Les effets secondaires sont importants et leurs conséquences à long terme sont inconnues.

Les causes du retard de développement d'un des hémisphères du cerveau (hémisphéricité) sont nombreuses et variées. Elles vont d'une grossesse à risque, une naissance difficile (incluant une césarienne) en passant par un stress de la mère pendant la grossesse, une maladie de l'enfant, la vaccination, certaines intolérances alimentaires et des fragilités ou susceptibilités génétiques.

Notre approche se veut globale, c'est-à-dire qu'à la suite d'un examen très spécifique, nous pourrions déterminer quelles sont les parties du cerveau qui sont atteintes et lesquelles ont besoin d'être développées ou travaillées.

Les corrections ou traitements sont dirigés spécifiquement aux parties du cerveau qui sont en retard dans leur développement. Les corrections sont variées et ciblées. On corrige le retard avec des exercices physiques spécifiques, des exercices faits à l'aide d'instruments spécialisés, des corrections au niveau de la colonne vertébrale et donc du système nerveux, des os du crâne, des suppléments alimentaires, des changements diététiques et plusieurs autres lorsque nécessaires. Le but est de redonner au cerveau de l'enfant la chance de se corriger et de poursuivre une évolution normale.

Pour environ 75 % des enfants la partie intensive du traitement s'effectue pendant les trois premiers mois et pour certains autres le traitement intensif doit être étendu pendant trois mois supplémentaires.

Évidemment, cette approche demande plus de travail et d'effort de la part des parents et de l'enfant, et les résultats justifient les efforts. Qu'est-ce que trois mois ou même six mois pour redonner à un enfant (et souvent à une famille) sa confiance, sa dignité et un avenir sans médication?

Une fois que les parties du cerveau sont développées le changement est permanent.

Nous aurons le 26 janvier à la clinique un atelier de 90 minutes expliquant toutes les étapes et les différents aspects de ce programme qui pourra changer la vie de bien des enfants et leurs parents. S.V.P. si vous connaissez quelqu'un qui a été diagnostiqué avec des troubles du déficit de l'attention ou des problèmes d'apprentissage remettez-leur cette lettre et invitez-les à assister à notre atelier. Il n'y a pas de frais pour l'atelier.

Merci encore une fois de partager cette information.

Nous avons une promotion pour le temps des fêtes. Si vous connaissez des personnes qui bénéficieraient des soins d'Analyse Vertébrale Network, vous nous donnez leur nom, leur adresse postale et nous leur enverrons une carte de Noël en votre nom avec une lettre explicative et un certificat-cadeau pour un examen sans frais incluant les radiographies (si nécessaires). Ils n'auront qu'à téléphoner pour prendre rendez-vous. Tout ceci est offert par la clinique, sans frais pour vous.

Notre prochain atelier régulier sera les mardis 11 et 25 janvier à 19 h. Nous aurons également un atelier sur Le Stress le 19 janvier, en anglais le 12 janvier, à 19 h 15, un atelier sur le SRI en anglais le 16 février, un autre sur les Saisons en français le 9 février et pour la première fois un atelier sur le ADHD en français le 26 janvier à 19 h 15.

Dr Pierre Bernier, D.C. 20.12.10

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : www.chironetwork.com

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, écrivez-nous chirostjoseph@hotmail.com avec la mention « inscrire ».